

ABSTRAK

Pemetaan Hasil Kerja Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (Pnpm) Mandiri Pedesaan Dibidang Pembangunan Infrastruktur di Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi Propvinsi Riau.

Oleh : Deprianto

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengidentifikasi dan memetakan jenis dan persebaran serta faktor-faktor yang mempengaruhi dari pembangunan infrastruktur yang dibangun melalui bantuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Pedesaan di Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi Provinsi Riau.

Penelitian ini digolongkan pada penelitian deskriptif. Jenis data yang digunakan adalah data primer yang diperoleh dari pengamatan langsung di lapangan dan data sekunder yang didapat dari instansi terkait. Data tersebut digambarkan dengan peta jenis dan persebaran sehingga didapat peta jenis dan persebaran pembangunan infrastruktur yang dibangun melalui bantuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Pedesaan. Satuan pemetaan yang digunakan adalah batasan administrasi, dengan objek penelitian desa di Kecamatan Benai yang mendapat bantuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Pedesaan. Teknik pengambilan sampel berupa sampel wilayah yang diambil secara *total sampling* yaitu mengambil seluruh desa di Kecamatan Benai yang mendapatkan bantuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Pedesaan.

Berdasarkan hasil pengolahan data dan temuan di lapangan maka didapat jenis pembangunan yang dibangun melalui bantuan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat (PNPM) Mandiri Pedesaan di Kecamatan Benai adalah pembangunan perkerasan jalan dengan beton (jalan semenisasi), box culvert, drainase, pembukaan jalan baru, peningkatan jalan, pembangunan MCK, dan pembangunan sumur gali kerekan. Persebaran dari jenis pembangunan perkerasan jalan dengan beton (jalan semenisasi) tersebar di Kelurahan Benai, Desa Pulau Ingu, Desa Gunung Kesiangan, Desa Banjar Benai, Desa Simandolak, dan Desa Talontam, pembangunan pembukaan jalan baru tersebar di Desa Talontam dan Desa Banjar Benai, pembangunan peningkatan jalan tersebar di Desa Tanjung Simandolak dan Desa Koto Benai, pembangunan Box Culvert dan drainase tersebar di Kelurahan Benai, pembangunan jembatan tersebar di Desa Pulau Ingu, Desa Talontam dan Desa Benai Kecil, pembangunan MCK tersebar di Desa Simandolak dan Desa Ujung Tanjung, pembangunan sumur gali kerekan tersebar di Desa Ujung Tanjung, Desa Banjar Lopak dan Desa Gunung Kesiangan. Faktor-faktor yang mempengaruhi dari pembangunan infrastruktur adalah kondisi fisik dan kondisi sosial dari desa yang akan melakukan pembangunan.